

第 2 回 定 例 会

# 教 育 行 政 報 告

平 成 3 0 年 6 月

北 広 島 市 教 育 委 員 会

平成30年第2回定例会の開会にあたり、教育行政報告を申し上げます。

## 1 小中一貫教育の推進について

まず始めに、小中一貫教育の推進についてであります。この4月から小中一貫教育を全市一斉に開始したところであります。

4月2日には、他市町村から転入してきた教職員や新任教職員などを対象に、小中一貫教育研修会を行い、北広島市が目指す小中一貫教育の共通理解を図ったところであります。

また、4月9日には、各学校の管理職を対象とした北広島市教育施策研修会を、5月7日には、市内の主幹教諭を対象とした研修会を行い、今年度の各中学校区の重点取組等について、あらためて確認を行ったところであります。

すでに各中学校区では、合同の教職員研修等を行い、各中学校区で作成した進行管理表に基づき、乗り入れ授業等の取組を着実に進めているところであります。

教育委員会といたしましても、引き続き、小中一貫教育の内容や各中学校区での取組を保護者や地域の皆さまに周知を図ってまいりたいと考えているところであります。

## 2 平成30年度全国学力・学習状況調査について

次に、平成30年度全国学力・学習状況調査についてであります。4月17日に、小学6年生498名及び中学3年生589名が参加し、国語、算数・数学、理科の学力及び学習状況調査を実施したところであります。

今後、調査結果の分析を行い、各中学校区で共有するとともに、各学校における児童生徒への教育指導の充実や、児童生徒個々の学習状況の改善に努めてまいりたいと考えております。

## 3 平成29年度石狩管内教育実践表彰について

次に、平成29年度石狩管内教育実践表彰についてであります。管内における学校教育・社会教育の充実振興を図ることを目的として、優れた実践活動に対し石狩教育局長が表彰するもので、このたび、西の里地区生涯学習振興会が受賞され、3月23日に、市役所において表彰式が行われたところであります。

西の里地区生涯学習振興会につきましては、平成19年の設立以来、地域の特色を生かした模範的な取組を通して生涯学習活動の推進やコミュニティの活性化に大きく貢献しているものであり、その功績が認められたところであります。

#### 4 カナダ・サスカトゥーン市高校生受入れ交流事業について

次に、カナダ・サスカトゥーン市高校生受入れ交流事業についてですが、平成3年より開始した相互派遣交流は、本年度28回目を迎え、高校生20名、引率者2名の訪問団が4月3日から8日の日程で本市に滞在したところであります。

訪問団は、市内施設見学やそば打ち、茶道などの日本文化の体験、ホストファミリーや札幌日大高校生などの市民の皆さんとの交流を通し、本市との友好に努めたところであります。

#### 5 きたひろしま30kmロードレース2018について

次に、きたひろしま30kmロードレース2018についてですが、6月24日の開催にむけ、4月5日から5月15日の期間で参加者の募集を行い、参加者数は全体で1,569名となっているところであります。

本年度は、北海道日本ハムファイターズとのコラボレーション事業として、5kmのファイターズラン部門を新設するとともに、13時から総合体育館横の平和の灯公園にて東北楽天ゴールデンイーグルス戦のパブリックビューイングをいなばあつり稲葉篤紀SCO（スポーツ・コミュニティ・オフィサー）の解説により開催することとしております。

## 6 (仮称) 小学校給食調理場整備事業について

次に、(仮称) 小学校給食調理場整備事業についてであります。本年2月に策定した「学校給食のあり方に関する基本方針」を踏まえ、食育機能を備えた学校給食調理場に加え、災害時対応可能な複合施設として平成35年度完成を目指し、新たな小学校給食調理場の整備に着手したところであります。

本年度は、整備予定地を選定しましたことから用地の確保を進めるとともに、基本計画を策定するところであります。

なお、本定例会において、用地取得等に必要な経費の補正予算を提案させていただいたところであります。

以上申し上げ、教育行政報告といたします。